

El Gobierno sale en apoyo de la Xunta por el nuevo impuesto sobre la gasolina

Escrito por

Venres, 31 Outubro 2003 06:51

Los transportistas plantean hoy a la Administración las medidas de protesta contra el tributo Asturias imita a la comunidad gallega y también a aplicar una tasa a los hidrocarburos

- [Hacienda devolver el IRPF desde el primer día en la próxima campaña](#)

La decisión de la Xunta de crear un impuesto sobre los hidrocarburos para contribuir a financiar la sanidad recibió ayer el apoyo del Gobierno central, que considera la medida «responsable» y «un ejercicio de equilibrio».

En un intento por compensar las críticas vertidas por la oposición y las organizaciones de consumidores contra esta subida fiscal, el secretario general de Política Fiscal del Ministerio de Economía, Rafael Cimara, aseguró que se trata de un impuesto «muy bien pensado», porque es «respetuoso con la actividad comercial e industrial», al tiempo que equilibrado. Asegura que la Xunta, utilizando la capacidad normativa que tiene sobre los impuestos, ha sido una de las autonomías que más deducciones ha aplicado a sus contribuyentes -0,40% frente a una media del 0,28% en las demás comunidades con las mismas facultades- y ahora opta por aplicar un impuesto sobre la gasolina para mejorar los recursos de la sanidad.

Cimara, que participó en A Coruña en unas jornadas sobre **Financiación de Haciendas Territoriales** organizada por el Instituto de Estudios Fiscales en colaboración con la Delegación de Hacienda, recordó que esta decisión se enmarca dentro del nuevo sistema de financiación autonómica que, en su opinión, ha supuesto una verdadera descentralización financiera. «Está pendiente la segunda descentralización, que afectará a la Administración local».

Protestas

El Comité Galego de Transporte, en el que participan el sector y la Xunta, se reúne hoy en Santiago para analizar el impacto del nuevo impuesto. Los transportistas ya han advertido de que adoptarán medidas de presión contra la subida.

Mientras, Asturias, gobernada por el PSOE, anunció ayer que aplicará un nuevo tributo sobre los hidrocarburos, que incrementará en 2,4 céntimos el precio del litro de gasolina, y en 2 el del gasóleo.

Fuente www.lavozdeg Galicia.es